

Regelmäßige Vorsorge- und Früherkennungsmaßnahmen sind die wichtigsten Schritte gegen Krebs und viele andere Erkrankungen.

Je früher eine Erkrankung erkannt wird, desto höher sind in aller Regel die Heilungschancen.

Nehmen Sie die Möglichkeiten wahr!

Gehen Sie regelmäßig zur Früherkennungsuntersuchung.

Gerne erinnern wir Sie kostenlos mit einem Brief oder einer Mail daran.

Sprechen Sie uns an.



Das Ärztenetz "fem-es" ist ein Zusammenschluß von 40 Fachärztinnen aus dem Großraum Esslingen mit dem Ziel, die medizinische Versorgung von Frauen zu verbessern.

Kontakt: Martinstr. 11
73738 Esslingen



Ihre Gesundheit... unser Auftrag

Moderne Krebsvorsorge,
Mehr Sicherheit
Regelmäßige Früherkennung



Liebe Patientin,

unsere Gesundheit ist nach wie vor unser höchstes Gut und soll uns so lange wie möglich erhalten bleiben. Dank des modernen medizinischen Fortschrittes und fachärztlichen qualitativ hochwertigen Untersuchungen ist es heutzutage möglich, viele Krankheiten frühzeitig zu erkennen. Denn nur eine sinnvolle, effektive und individuelle Früherkennung kann Ihnen Sicherheit geben über Ihren derzeitigen Gesundheitszustand.

Vorsorgeuntersuchungen sind dazu da, Ihnen rechtzeitig Bescheid zu geben, ob Sie gesund und vital sind oder ob eine beginnende Krankheit vorliegt. Je früher Krankheiten erkannt werden, desto schonender können sie behandelt werden.

Deshalb ist es so wichtig, regelmäßig die für Sie in Frage kommenden Vorsorgeuntersuchungen in Anspruch zu nehmen.

Regelmäßige Kontrollen in individuellen Zeitabständen schenken Ihnen Sicherheit und geben uns die Möglichkeit, schnell therapeutische Maßnahmen zu ergreifen, wenn Bedarf bestehen sollte. So können Sie stets vertrauensvoll alle für Sie wichtigen Untersuchungen vornehmen lassen, auch wenn nicht in jedem Fall unser gesamtes Leistungsangebot erforderlich wird.

Geme wählen wir gemeinsam mit Ihnen ein auf Ihre persönlichen Bedürfnisse abgestimmtes und sinnvolles Vorsorgeprogramm aus.

Alle zusätzlichen Vorsorgeuntersuchungen sind ärztliche Leistungen, die von den gesetzlichen Krankenkassen nicht erstattet werden.

Ihre Gesundheit liegt uns am Herzen. Wenden Sie sich bitte an uns, wenn Sie Fragen zu den folgenden Vorsorgeuntersuchungen und individuelle Wünsche dazu haben.

Die Ultraschalluntersuchung des Unterleibes und/oder der Brüste ergänzt sinnvoll die alleinige Tastuntersuchung und ermöglicht es, nicht tastbare Erkrankungen frühzeitig zu sehen.

Der immunologische Stuhltest ist mindestens doppelt so empfindlich wie der herkömmliche. Dadurch werden oft schon Vorstufen von Tumoren erkannt, die dann mit einfachen Mitteln beseitigt werden können.

Mit dem HPV-Test kann das Risiko einer späteren Erkrankung an einer Vorstufe des Gebärmutterhalskrebses oder gar einer Krebserkrankung selbst frühzeitiger erkannt werden als mit dem herkömmlichen Abstrich.

Der verbesserte Zellabstrich (Thin-Prep) optimiert die Gebärmutterhalskrebs-Vorsorge durch Vermeidung technischer Fehler bei Probengewinnung und -aufarbeitung.

Der Chlamydientest erkennt zuverlässig eine Infektion mit diesem Erreger, die unbehandelt zu einer chronischen Eileiterentzündung und damit zur Unfruchtbarkeit führen kann.

Bei der Knochendichtemessung mittels Ultraschall (ohne Strahlenbelastung) stellen wir fest, wie gesund Ihr Knochen ist.

Beim Harnblasen-Check können wir durch eine Urinuntersuchung häufig Blasen Tumore erkennen, bevor diese Beschwerden verursachen. Diesen Test empfehlen wir allen, die ein erhöhtes Risiko für Blasen Tumore haben, also Raucherinnen, Chemiarbeiterinnen und allen Menschen, die beruflich viel mit chemischen Stoffen zu tun haben wie z.B. Friseurinnen.